

## Discours de Bienvenue.

PAR

Le R. P. L. HUDON, S.J.

Monseigneur,

M. le Président,

Messieurs,

Bienvenue ! à tous et à chacun la plus cordiale bienvenue ! A vous tout d'abord, Monseigneur. Nous sommes heureux de vous revoir au milieu de nous comme des enfants leur père. Vous avez un droit particulier à notre reconnaissance filiale pour la paternelle bienveillance avec laquelle vous daignez encourager nos premiers pas. Je dis "nos premiers pas." Il y a, en effet, peu de temps que la Fédération régionale des Ligues du S.-Coeur de Montréal a vu le jour. Elle est née au lendemain de la grande démonstration du 6 juin dernier en l'honneur du Sacré-Coeur, alors que 5,000 Ligueurs formant par les rues de la ville un superbe défilé se rendirent à votre cathédrale. Ce jour-là, Monseigneur, vous étiez loin de nous, mais dans une éloquente missive, vous nous exprimiez votre vif regret de ne pouvoir vous trouver, en pareille fête, au milieu de vos chers Ligueurs, et vous nous exhortiez à être des apôtres. Des apôtres ! mais c'était répondre à nos plus ardentes aspirations. Que nous demande autre chose la Ligue du Sacré-Coeur, si ce n'est de